



## Defienden el papel formativo de las carreras de Humanidades

**O. C.**  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca acoge desde ayer la vigésimo sexta edición del Congreso Internacional de la Asociación de Jóvenes Lingüistas; un encuentro que reúne en la Hospedería de Fonseca a alrededor de centenar y medio de lingüistas procedentes de distintas universidades españolas, europeas (Suiza, Polonia, Hungría, Bélgica, Finlandia...) e iberoamericanas (Colombia, Argentina, etcétera).

En la inauguración del encuentro, que tuvo lugar en la mañana de ayer, la vicerrectora de Relaciones Internacionales de la Usal, Noemí Domínguez, que fue

presidenta del comité organizador de la decimotercera edición del congreso, en 1998, destacó la necesidad de “defender ante la sociedad el valor de las Humanidades” ante las críticas por su “falta de rentabilidad” en un contexto de “economía especulativa y cortoplacista”.

En este sentido, Domínguez insistió en el poder de los estudios humanísticos para “formar mentes críticas” y por eso, dijo, “siempre han resultado incómodos para el poder”.

Por su parte, el director del congreso, José Antonio Bartol instó a los jóvenes participantes a que reivindicquen la importancia de la investigación. ■